



HADROUG MIMOUNI

L'ISLAM AGRESSÉ

المؤسسة الوطنية للكتاب

ENTREPRISE NATIONALE DU LIVRE

L'école orientaliste est la sœur jumelle de la Légion étrangère. Elles sont nées en même temps, sur le même sol, dans les mêmes conditions de recrutement, pour le besoin et avec le même patron, à savoir l'armée colonialiste française. Elles disparaîtront en même temps et pour la même cause : elles sont devenues inutiles avec l'indépendance des pays du Maghreb. Elles auront vécu dans la même atmosphère. Pour les militaires français, le légionnaire n'était «qu'un repris de justice, un évadé du bagne, un-sans-patrie». Pour l'universitaire français, les orientalistes, ne sont que des intellectuels du fourbi, du baqchich, du méchoui et de la fantasia. L'universitaire français ne frayera jamais avec les orientalistes.

En France, les études d'arabe n'ont commencé qu'assez tard. Dans les autres pays d'Europe, elles ont commencé plus tard encore. Au début on étudiait le Coran à partir de traduction latines. Traductions toujours erronées. Tout a commencé vers la fin du XII^{ème} siècle. Ceux qui s'intéressaient à ces études étaient peu nombreux. Ce fut surtout des religieux qui cherchaient à travers, des «monstruosités» dans le livre des Musulmans, puisque pour eux, c'était «la religion du diable».

8239

Prix : 77,00 DA